El cardenal Lazzaro You Heung-sik ordenará 25 sacerdotes del Opus Dei

El próximo sábado 20 de mayo en la basílica de San Eugenio (Roma), el cardenal Lazzaro You Heung-sik, Prefecto del Dicasterio para el Clero, ordenará 25 sacerdotes de la prelatura del Opus Dei. La ceremonia comenzará a las 10:00 de la mañana (3 a.m. hora peruana) y se transmitirá en esta web.

El cardenal Lazzaro You Heung-sik, Prefecto del Dicasterio para el Clero, ordenará a 25 sacerdotes de la prelatura del Opus Dei el próximo sábado 20 de mayo en la basílica de San Eugenio (Roma).

La ceremonia será retransmitida en directo, por streaming a través del enlace: www.opusdei.org/live.

Entre los nuevos candidatos al sacerdocio hay varios africanos, como Vitus Chekwube Ntube, que es originario de Anambra (Nigeria). Estudió Botánica en la Universidad de Ibadan. Actualmente, está terminando sus estudios en Roma con una investigación sobre la contribución de Joseph Ratzinger a la teología de la religión. "Ser sacerdote sería una forma de ser colaborador

de la Verdad y la Alegría, lo que san Agustín llama el gaudium de veritate, ayudando a todos a descubrir la verdadera alegría y la alegría de la verdad".

Otro de los futuros sacerdotes es **Philip Moss**, nacido en Ecuador y crecido en Washington DC. Estudió ingeniería mecánica en la University of Notre Dame y trabajó varios años en Nueva York, antes de emprender los estudios teológicos en Roma. "Me hace ilusión –dice Philip– pensar que dentro de poco trabajaré como sacerdote, haciendo Cristo presente en la Iglesia y para toda la humanidad".

Pablo Tevere, argentino, contador público de profesión, se trasladó en 1997 a Bolivia donde trabajó veintiún años en proyectos de desarrollo en una de las zonas rurales más pobres del país. "Al llegar a Bolivia me involucré en el sector de la

cooperación al desarrollo, para colaborar en actividades sociales en el Altiplano de Bolivia. Esta zona del país se compone de pequeñas comunidades indígenas aymaras en las que se unen la pobreza con la marginación social por razones étnicas. Ahora, con mi nuevo rol, como diácono y dentro de pocos días como sacerdote, tengo la ilusión de continuar mi trabajo con las personas más desfavorecidas para ayudar en las necesidades del alma, que afectan de un modo más marcado a las personas con carencias materiales y sociales."

Javier Marrodán, de Pamplona (España) se ordenará después de una larga trayectoria profesional en el periodismo y la docencia. Trabajó en Diario de Navarra entre 1988 y 2007, y después en la Facultad de Comunicación de la Universidad de Navarra, hasta 2019. Cree que puede haber una cierta continuidad en el

trabajo pastoral que le espera a partir de ahora: "Me he dedicado durante mucho tiempo a contar historias, y a intentar hacerlo bien — asegura—. Puede haber sido un buen entrenamiento".

Entre los ordenandos se encuentra el panameño Giancarlos Candanedo Páez, abogado y comunicador, quien se dedicó al servicio público, la política y la docencia universitaria. Recuerda que "desde pequeño siempre tuve el deseo de servir a mi país a través de la política, pero también a la Iglesia; pensaba que eso era incompatible. Conocer el mensaje del Opus Dei me hizo ver que todo trabajo honesto se puede y nos puede santificar, también la política y el servicio público". Y añade: "Hoy Dios me pide servirle de otro modo, llevando su Palabra, consuelo y misericordia a todo el mundo. Es una gran responsabilidad que asumo con alegría y esperanza".

Jorge Oliveira procede de Portugal. Tras licenciarse en Ingeniería Civil en el Instituto Superior Técnico ha dedicado su vida profesional a la gestión de proyectos en el sector de la construcción y la banca. Le encanta correr y ha completado cuatro maratones y setenta y dos medias maratones: "Nunca pensé que Dios me llamaría para ser sacerdote. Sé que tengo familia y amigos que rezan por mí y por los 24 que se ordenarán conmigo. Con la mirada en la JMJ de Lisboa y siguiendo el ejemplo del Papa Francisco, me gustaría que mi vida fuera un servicio alegre a todos, y especialmente a los más jóvenes."

Los 25 candidatos proceden de Argentina, Brasil, Chile, Costa Rica, España, Estados Unidos, México,

Nigeria, Panamá, Perú y Portugal. Estos son sus nombres:

- Sylvanus Sobechi Elias Asogwa (Nigeria)
- Rodrigo Ayude Puga (España)
- Alejandro Bertelsen Simonetti (Chile)
- Giancarlos Candanedo Páez (Panamá)
- Íñigo Cortés Elorza (Croacia)
- Juan Esteban de Sas Rosero (Costa Rica)
- Héctor Devesa Santacreu (España)
- Pablo Espinosa Malpartida (España)
- Daniel Alberto Flores González (México)
- Francisco de Castilho Monteiro Gil Serrano (Portugal)
- Roberto Edgard Hernani Gómez (Perú)
- Juan Ignacio Izquierdo Hübner (Chile)
- Borja Lleó de Nalda (España)

- Alexandre Madruga da Costa Araújo (Brasil)
- Javier Marrodán Ciordia (España)
- José María Martínez Ortega (España)
- Philip Moss (Estados Unidos)
- Vitus Chekwube Ntube (Nigeria)
- Jorge Oliveira (Portugal)
- Agaba Simon Otache (Nigeria)
- Ferran Parcerisa Pujol (España)
- Uxío Rojo Otero (España)
- Pablo Taberner Sanchis (España)
- Pablo Osvaldo Tevere (Argentina)
- Rodrigo Vera Aguilar (México)

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/20-mayocardenal-lazzaro-you-heung-sikordenara-25-sacerdotes-opus-dei/ (13/12/2025)